



Leichtathletik-Nachwuchswettkampf in Männedorf

Am traditionellen Leichtathletik-Nachwuchswettkampf vom 29. Mai auf dem Hasenackerareal in Männedorf nahmen bei angenehmen Bedingungen 81 Mädchen und Knaben teil.

Teilnahmeberechtigt waren die Jahrgänge 1993-2001. Der Wettkampf bestand aus den Disziplinen Lauf, Weit- oder Hochsprung und je nach Kategorie Kugelstossen oder Ballwurf.

Anschliessend an den Wettkampf gab es die Rangverkündigung. (Rangliste kann unter „Resultate und Berichte“ auf der Homepage www.tvmaennedorf.ch angeschaut werden.)

Neben dem Turnbetrieb gab es auch eine kleine Festwirtschaft.